



HOY en el Gran Malecón del Río; en el marco del V Festival de Circo del Caribe 'Nariz Roja', podrás divertirte con 'Varieté' a partir de las 4:00p.m. ¡Animate a pasar una tarde con tu familia!



A PARTIR de las 10:00 a.m. la 'Calle Del Sabor' se vivirá en el Gran Malecón del Río, sector puerta de Oro para que disfrutes de toda la oferta gastronómica de la ciudad; ¡No falles, es totalmente gratis!



EN la Sala Country de la Cinemateca del Caribe, a partir de las 6:15 p.m. podrás disfrutar de 'Pájaros de verano', una película dramática que narra la historia de una familia indígena Wayuu, dirigida por Cristina Gallego y Ciro Guerra.

En qué andan los famosos

Expresentadora de 'Muy buenos días' responde a ¿por qué es "tan fea"?

El interrogante se lo hicieron a Milena López, que tras su largo paso por Canal RCN trabajó en Canal 1 y en Citytv, en el popular juego de 'Hazme una pregunta' de Instagram, que ya han contestado otros famosos de la farándula nacional. "¿Por qué eres tan fea?", le dijo un fan, y Milena, aún sabiendo que no es, le salió por delante: "¡Porque soy amiga tuya y solo tú tienes amigas feías! Jajaja". El texto lo acompañó la presentadora que por estos días también se refirió a sus supuestas peleas con Laura Acuña en 'Muy buenos días' de la imagen de una bruja, que luce sonriente.



Igualmente, Milena se refirió a si se ha mandado a hacer cirugía, y expresó que no, por miedo, pero que le gustaría practicar una para quitarse un gordito.

Kylie Jenner contará sobre la transformación de sus labios

Los labios más famosos de la televisión tendrán su propio especial. Uno de los aspectos que hicieron que Kylie Jenner se convirtiera un ícono de la belleza y guri de la industria del maquillaje son precisamente sus labios. La evolución de estos fue gradual pero evidente, algo que Kylie nunca ocultó. Hace unas semanas, en una foto que compartió junto a una de sus mejores amigas, un fan notó que la madre de Stormi lucía diferente, como la 'Kylie de antes'. Jenner respondió que era porque se había retirado el relleno de sus labios. Si bien podría pensarse que este capítulo



en la vida la menor del clan Kardashian-Jenner ha terminado, te equivocas. Kylie confirmó en redes sociales que está trabajando en un video blog sobre sus labios, así como el proceso de rellenado.

"Dos gotas de agua", increíble parecido de Maleja con su hija



La actriz y presentadora publicó este viernes, en su cuenta de Instagram, una antigua fotografía de cuando ella era niña y en la que se evidencia el asombroso parecido con su hija mayor Guadalupe (Lupe), de 6 años. En la misma publicación, incluso, Maleja Restrepo quedó sorprendida con el parecido

físico que tiene su hija mayor, fruto de la relación con el motociclista Tatán Mejía, por lo que escribió: "Creo que Lupe se está pareciendo mucho a mí". La apreciación de la presentadora coincide con decenas de sus seguidores que también comentaron en esa red social que son "como dos gotas de agua".

'Goodbye Charlie', obra teatral mexicana presente en Barranquilla

Por: Ira Cervantes
LA LIBERTAD

El Teatro de la Universidad Simón Bolívar José Consuegra Higgins fue el escenario escogido para que se presentara la puesta en escena de Goodbye Charlie en doble función en Barranquilla el pasado viernes. Los talentosos actores mexicanos Jorge Salinas, Cecilia Galliano, la ex Miss Universo venezololiana Alicia Machado y la samaritana Viña Machado, cuota colombiana en esta alocada puesta en escena, presentaron 'Goodbye Charlie', una obra teatral de comedia en la que prevalece la pasión, el misterio, la traición y la amistad. "Todos los que hacemos teatro queremos siempre que se llene toda la sala, que todos estos actores que vinieron se sientan queridos, así que ¡quill! preséntate esta noche en el Consuegra Higgins", expresó la actriz samaritana Viña Machado. Por su parte, la ex Miss Universo y actriz venezololiana Alicia Machado expresó estar emocionada por encontrarse en Barran-



Los actores se presentaron en el Teatro José Consuegra

quilla. "Estoy muy feliz de estar aquí. Goodbye Charlie es una obra muy divertida, inteligente, es una comedia de enredos, Barranquilla es el lugar ideal porque la gente es muy divertida. No hay nada mejor que el teatro para entretener y para cumplir una de las misiones que tenemos como actores que es divertir al público", dijo. "Es una obra complicada porque yo interpreto a un hombre que reencarna en mí, me ha tocado pensar un poco como

Noticias

Jennyferahumada@outlook.com
Redacción Sociales



Falleció a los 69 años el pintor salvadoreño Fernando Llori

El reconocido pintor Fernando Llori, falleció a los 69 años de edad, informó el Ministerio de Cultura. "La ministra de Cultura, Silvia Elena Regalado, directores generales y demás funcionarios del Ministerio de Cultura lamentan el sensible fallecimiento de Fernando Llori, Premio Nacional de Cultura 2015, artista y gestor cultural", publicó en sus redes sociales. La Fundación Fernando Llori, que no detalló las causas de la muerte del artista, dijo que su familia "agradece infinitamente a todos sus conacionales y muestras de cariño" y anunció que el sepelio será el lunes próximo. Llori nació el 7 de abril de 1949 en San Salvador y fue el tercero de seis hermanos del matrimonio de Baltasar Llori y Victoria Choussy. Fue el creador de unos vistosos mosaicos que adornaron entre 1987 y 2011 el frontispicio de la Catedral Metropolitana de San Salvador, monumental obra que era un homenaje a los Acuerdos de Paz, firmados el 16 de enero de 1992 y que pusieron fin a 12 años de guerra civil en el país.

Los fritos hablaron en la VII Cátedra Historia de la Cocina del Caribe Colombiano

Por: Redacción Sociales
LA LIBERTAD

Un encuentro donde se mezclaron historias, costumbres, técnicas, secretos culinarios, para finalmente abrir la puerta a los fritos ilustrados, con la exposición "Fritar Asperezas", que estará abierta durante todo el mes de agosto. La directora del Parque Cultural del Caribe, Carmen Arévalo Correa, dio la bienvenida resaltando cómo estos espacios constituyen una extensión de los contenidos del Museo del Caribe. Por su parte, Johnny Meca, Ricardo Gómez y Kike Sierra le dieron un lugar importante a la tradición, exaltando el trabajo de las cocineras tradicionales: Maritza Vásquez, Ruby Masco Payares y Antonia "Tonita" Pérez. "Si los fritos hablaran, tendrían miles de voces". Bajo esa premisa, Johnny Meca inició con un recorrido histórico sobre los orígenes de los fritos. Desde allí hizo énfasis en el papel



que cumplieron los africanos en extender esta cultura culinaria. "Ellos conocieron la fritura y ayudaron a expandirla por el continente. Lo que no está claro fue cómo ellos aprendieron eso de los europeos", narró Meca. Por su parte, el joven nutricionista Ricardo Gómez, habló sobre el Teorema de la cantidad vs calidad. Su principal aporte devolvió que existen mitos sobre los fritos y su valor nutricional. "Un ejemplo sobre las características nutricionales que tienen los fritos están en las arepas e huevos que hacen las cocineras tradicionales, pues ellas tienen un balance nutricional empírico en las formas como cocinan y en las frescuras de sus ingredientes", dijo Gómez. Luego, con la jocosidad propia del Caribe colombiano, Maritza Vásquez, "Tonita" Pérez y Ruby Masco le imprimieron mucha energía a sus historias. "La cocina es sinónimo de amor, quien no lo hace así, no va pa' ninguna parte", dijo doña Maritza en un tono más serio. "Tenerlos aquí me ha dado una satisfacción enorme, (refiriéndose a

los jóvenes asistentes) pues ustedes son quienes deben seguir esta tradición", emocionada habló Ruby Masco. "La técnica de las carimacholas es el aceite tibio, para que no se exploten. Si no hace así se queman y no se cocinan bien por dentro. En el caso de la papa, se amasa con cilantro y se incluye el agua donde uno sancocha el pollo. Esas son unas técnicas importantes que le aportan calidad". Manifestó "Tonita", de 77 años de edad. "Fritar asperezas": Finalmente, Kike Sierra llegó desde Cartagena para mostrar un proyecto que le rinde homenaje a los fritos. La exposición "Fritar asperezas", desarrollada por el programa de diseño gráfico de la Universidad Jorge Tadeo lozano (Seccional Caribe), en alianza con el Museo Histórico de Cartagena de Indias (MUHCA), busca evidenciar el ir a comer fritos como punto de encuentro, un espacio para dialogar, debatir sanamente, compartir anécdotas o incluso para reconciliar. Esta experiencia ilustrada estará abierta durante todo el mes de agosto en la Sala Múltiple del Parque Cultural del Caribe. La VII Cátedra de Historia de la Cocina del Caribe Colombiano es organizada por el Parque Cultural del Caribe, apoyada por el Ministerio de Cultura - Programa Nacional de Concertación Cultural, la Gobernación del Atlántico y la Alcaldía Distrital de Barranquilla.

"Ella me persigue", se toma los listadosLatinoamericanos



"Ella me persigue" de Alkildos y Bonny Loy se toma las primeras posiciones de los charts y listados de Mobitor Latino en Latinoamérica. La canción estuvo esta semana como número uno en Ecuador y es la segunda canción más sonada en Panamá y Costa Rica. Es número uno en el Top Urbano de Bolivia y está en el TOP5 de Chile y Colombia. En días pasados también fue HotSong en Colombia y Paraguay. Ella me Persigue sigue sumando reproducciones en Youtube y llega a los 9 vistas, expandiéndose en los países de México, Colombia, Perú, Argentina y Ecuador. En Spotify la canción es más reproducida en Colombia, Perú, España, México, Chile y Estados Unidos. Recientemente Alkildos recibió un reconocimiento del Concejo de Perreira por el gran trabajo y excelente representación que le agrupación hace en los diferentes escenarios nacionales e internacionales.

Hoy entregan Premios 'Teen Choice Awards'



Hoy en la ciudad de Los Angeles (Estados Unidos) se realizará la entrega de los premios Teen Choice Awards, y en Colombia se podrán ver a través de Warner Channel a partir de las siete de la noche. Se trata de los galardones donde son los fanáticos quienes votan por sus estrellas favoritas de la televisión, el cine, el deporte y la música. Allí no existe el glamour y es solo la invitación a divertirse, entre la música, el color y la alegría. En la larga lista de nominados se destaca, en la categoría Serie dramática, 'Riverdale', de la cual se espera se destaque en esta categoría, por sus actores nominados: Cole Sprouse, K.J. Apa, Lili Reinhart y Camila Mendes. En Serie de ciencia ficción; 'Supernatural' y 'The 100' compiten como las mejores del año, mientras que en las categorías de actuación en ciencia ficción se destacan las nominaciones de Bob Morley y Eliza Taylor por su participación en 'The 100'.